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MOTTO 

 

 ……           

"Janganlah kamu berduka cita, Sesungguhnya Allah beserta kita."
1
 

(QS. At-Taubah:40) 
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ABSTRAK 
 

 Skripsi dengan judul “Pengaruh Kecerdasan Visual-Spasial terhadap 

Kreativitas Berpikir Matematika Siswa Kelas VII di MTsN Karangrejo” ditulis 

oleh Afwin Ulvia dibimbing  oleh Miswanto, M.Pd. 

Kata Kunci: Kecerdasan Visual-Spasial dan Kreativitas Berpikir Matematika. 

 Manusia dianugerahi kecerdasan yang bermacam-macam oleh Allah. 

Menurut Howard Gardner kecerdasan ada 8 macam. Tetapi pendidikan Indonesia 

masih cenderung mengoptimalkan satu atau dua potensi kecerdasan saja yaitu 

matematika dan linguistik. Sedangkan dalam pelajaran matematika tidak hanya 

menghitung saja tetapi juga melihat grafik atau menggambar kurva serta 

menganalisis gambar. Hal ini membutuhkan kecerdasan visual-spasial siswa. 

Dalam belajar matematika juga diperlukan kreativitas berpikir siswa.  Kreativitas 

berpikir mempunyai peran penting bagi perkembangan potensi siswa secara utuh 

dan bagi kemajuan ilmu pengetahuan dan seni budaya. Sehingga peneliti ingin 

melihat pengaruh antara dua variabel yaitu pengaruh kecerdasan visual-spasial 

terhadap kreativitas berpikir siswa.  

 Rumusan masalah pada penelitian ini adalah 1) Apakah ada pengaruh 

kecerdasan visual-spasial terhadap kreativitas berpikir matematika siswa kelas VII 

di MtsN Karangrejo. Dan 2) Seberapa besar pengaruh kecerdasan visual-spasial 

terhadap kreativitas berpikir matematika siswa kelas VII di MtsN Karangrejo. 

 Tujuan penelitian ini adalah 1) Untuk mengetahui ada dan tidaknya 

pengaruh kecerdasan visual-spasial terhadap kreativitas berpikir matematika siswa 

kelas VII di MtsN Karangrejo. Dan 2) untuk mengetahui besar pengaruh 

kecerdasan visual-spasial terhadap kreativitas berpikir matematika siswa kelas VII 

di MtsN Karangrejo. 

 Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dan jenis dalam 

penelitian ini adalah penelitian korelasional. Populasi dalam penelitian ini 

berjumlah 325 siswa. Teknik pengambilan sampel adalah teknik sampel 

probabilita tipe cluster random sampling. Dalam penelitian ini peneliti mengambil 

kelas VII B yaitu berjumlah 36 siswa.. pengumpulan data dalam penelitian ini 

adalah observasi, tes,  wawancara dan dokumentasi. Dalam analisis data peneliti 

menggunakan bantuan SPSS 16,0 dengan uji analisis regresi linier sederhana.  

 Berdasarkan analisis data didapat nilai r = 0,552 dan bernilai positif maka 

terdapat pengaruh positif (pengaruh kecerdasan visual-spasial terhadap kreativitas 

berpikir matematika siswa kelas VII di MtsN Karangrejo). Besarnya pengaruh 

ditentukan oleh koefisien determinasi r
2
 = 0,305 atau sebesar 30,5% berarti bahwa 

meningkatnya atau menurunnya tingkat kreativitas berpikir matematika siswa 

sebesar 30,5% dapat dijelaskan oleh penemuan pengaruh kecerdasan visual-

spasial siswa. 
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 Uji signifikansi untuk persamaan regresi yaitu dengan membandingkan 

harga Fempirik dengan Fteoritik yang terdapat dalam tabel nilai F dengan 

menggunakan db = 1 dan 34 didapatkan harga Fteoritik sebesar 4,13 pada taraf 5% 

dan Fempirik sebesar 14,894 berdasarkan harga F tersebut dapat dibuktikan bahwa 

Fempirik lebih besar dari Fteoritik. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa harga 

F regresi yang ditemukan signifikan dan lebih jauh dapat diinterpretasikan bahwa 

persamaan regresi Y = 3,028 + 0,059 X merupakan persamaan regresi yang 

signifikan yaitu yang dapat digunakan untuk meramalkan besarnya variabel 

kriterium tingkat kreativitas berpikir siswa (Y) berdasarkan variabel prediktor 

kecerdasan visual-spasial (X). 
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انًهخص 

أثش يٓاسج انًشاْذج انخاصح عهى يهكح انرفكٍش " انثحث انعهًً ذحد انًٕضٕع 

كرثرّ " انحساتٍح نطلاب انًذسسح انًرٕسطح الإسلايٍح انحكٕيٍح كشاَح سخا فى صف انساتع

عفٕ أنفً ذحد الإششاف الأسرار يسٕاَطا انًاخسرٍش 

يٓاسج انًشاْذج انخاصح، يهكح انرفكٍش انحساتٍح  : انكهًاخ انشئٍسٍح

 Howard)قال ْٕاسد كشدَش .  أعطى الله الإَساٌ تإَٔاع كثٍشج يٍ انًٓاساخ

Gardner) ٔنكٍ انرشتٍح فى الإَذٍَٔسً ياصاند يٍهح فى ًَٕ .أٌ انًٓاساخ ثًاٍَح إَٔاع

ٔأيا انذساسح فى دسس انهغٕي فلا ذقرصش فى انحساب . انًٓاسذٍٍ ًْٔ انحساتٍح ٔانهغٌٕح

ٔكاَد ْزِ الأيٕس ذحراج . فحسة، تم يشاْذجانخطٕط أٔ ذصٌٕش اندذٔل ٔذحهٍم انصٕس

ٔكاَد .ٔذحراج فى ذعهى انحساب انًهكح انرفكٍشٌح عُذ انطلاب. إنى يٓاسج انًشاْذج انخاصح

ٔفقا تًا . انًهكح انرفكٍشٌح يًٓح فى ًَٕج يٓاسج انطلاب كافح لاسًٍا فى ذطٕس انعهٕو ٔانثقافح

. سثق أسادخ انثاحثح أٌ ذعشف أثش يٓاسج انًشاْذج انخاصح عهى يهكح انرفكٍش عُذ انطلاب

ْم نًٓاسج انًشاْذج انخاصح أثش  (1:  أيا انًسائم انثحث فى ْزا انثحث انعهًً فًٓ

فى يهكح انرفكٍش انحساتٍح عُذ انطلاب فى انصف انساتع يٍ انًذسسح انًرٕسطح الإسلايٍح 

كٍف أثش يٓاسج انًشاْذج انخاصح عهى يهكح انرفكٍش انحساتٍح عُذ  (2. انحكٕيٍح كشاَح سخا

. انطلاب فى انصف انساتع يٍ انًذسسح انًرٕسطح الإسلايٍح انحكٕيٍح كشاَح سخا

نًعشفح ٔخٕد أٔعذو أثش يٓاسج انًشاْذج انخاصح (1 ٔأياالأْذاف فى ْزاانثحث فًٓ 

عهى يهكح انرفكٍش انحساتٍح عُذ انطلاب فى انصف انساتع فى انًذسسح انًرٕسطح الإسلايٍح 

نًعشفح أكثش أثش يٓاسج انًشاْذج انخاصح عهى يهكح انرفكٍش  (2. انحكٕيٍح  كشاَح سخا

انحساتٍح عُذ انطلاب فى انصف انساتع يٍ انًذسسح انًرٕسطح الإسلايٍح انحكٕيٍح كشاَح 

. سخا

 ٔاسرعًم ْزاانثحث ذقشٌثا كًٍا، ٔكاٌ اندُس فى ْزاانثحث ْٕ انثحث انًرثادنً 

(penelitian korelasional) . ٕٓٔأياطشٌقح أخز . ذهًٍزا325ٔانًدرًع فى ْزانثحث ف

فى  (teknik sampel probabilita)انٕثائق فى ْزاانثحث فٍٓركٍُق انرًثٍهً انثشٔتثٍهٍرا 

ٔفى ْزاانثحث أخزخ . (cluster random sampling)انُٕع كهٕسرش ساَذٔو سًفهٍُح

ٔكاٌ خًع انٕثائق فى ْزاانثحث ٌسرعًم . انثاحثح نهصف انساتع ب ْٔى سرح ٔثلاثٌٕ ذهًٍزا

  SPSSٔفى ذحهٍهٍح انٕثائق اسرعًهد انثاحثح. انًشاْذج ٔانردشتح ٔالإحصائً ٔانٕثائق

(. analisis regresi linier sederhana) ترحهٍهٍح سكشٌسً نٍٍُش16،0

 َٔرٍدح خٍذج فهزنك، ٌٕخذ أثش خٍذ يٍ 0,552= ٔذؤخز يٍ ذحهٍهٍح انٕثائق َرٍدح س 

يٓاسج انًشاْذج انخاصح عهى يهكح انرفكٍش انحساتثٍح نطلاب انصف انساتع يٍ انًذسسح 

 0,305= ²ٔعٍٍ أكثش الأثش انًرثادنح دذشيٍُسً س.انًرٕسطح الإسلايٍح انحكٕيٍح كشاَح سخا
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% 30,5انًفٍذج أٌ صٌادج َٔاقصح انًهكح فى انرفكٍش انحساتً عُذ انطلاب ًْ % 30,5أٔ 

. انرً ذثٍٍ تٕخٕد أثش يٓاسج انًشاْذج انخاصح عُذ انطلاب

 ٔ Fempirik ٔالإخرثاس يٍ أًٍْح انًسأج تٍٍ انشكشٌسً ْٕ انًقاسَح تٍٍ 

Fteoritik انًٕخٕدج فى خذٔل َرٍدحF تاسرعًال db = 1 ٔ 34 ًٍذؤخز ث Fteoritik ًْ

 انًزكٕسج ذعشف أٌ F ٔفقا تُرٍدح  Fempirik ًْ 14,894ٔ  % 5 فى يٕضع 4،13

Fempirik  ٍأكثش ي Fteoritik. ٔيٍ ثى ٌهخص أٌ َرٍدح F  سكشٌسً انًٕخٕدج يًٓح 

ًْ انًسأج سكٍسً انًًٓح Y =3,028.+ ،059 xٔأحسٍ أٌ ذفسش أٌ انًسأج سكشٌسً 

ٔفقا تانًعٍُح  (Y)ًٌٔكٍ أٌ ذسرعًم نرفسٍش أكثش انًعٍُح انًعٍُح نهًهكح انرفكٍش عُذ  انطلاب 

. انًفسشج نهًٓاسج انًشاْذج انخاصح
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ABSTRACT 

 Thesis with title “Pengaruh Kecerdasan Visual-Spasial terhadap 

Kreativitas Berpikir Matematika Siswa Kelas VII di MTsN Karangrejo”writing by 

Afwin ulvia. Advisor Miswanto ,M.Pd. 

Key words: Visual-Spatial Intelligence and the Creativity of Math Thinking. 

Got was awarded varying intelligence to human kind. According to Howard 

Gardner there are eight kinds of intelligence. But the education in Indonesian still 

tends to optimize one or two potential intelligences such as mathematics and 

linguistics. While in the math studies is not only count a number but also see a 

graph or drawing curves and analyze images. It requires visual-spatial intelligence 

of students. In math lesson, also requires the creativity of student’s thinking. The 

creativity of thought has an important role for the full potential developmentof 

students and for the science advancement, letters and humanities. So the 

researcher wants to analyze the effect of two variables, between the influences of 

visual - spatial intelligence for student’s creative thinking. 

 

The problem statementsof this study are 1)is there any influence of the 

visual - spatial intelligence of creative thinking in math class VII MTsN 

Karangrejo. And 2)how much influence visual - spatial intelligence of creative 

thinking in math class VII MTsN Karangrejo. 

 

The objectives of this study are 1) to determine the presence and absence of 

the influence of visual - spatial intelligence of creative thinking in math class VII 

MTsNKarangrejo. And 2) to determine the influence of visual - spatial 

intelligence of creative thinking in math class VII MTsNKarangrejo. 

 

This study uses a quantitative approach and type of this study is 

correlational research. The population in this study is 325 students . The sampling 

technique is a type of probability sampling techniquescluster random sampling. In 

this study, researchertook A class VII B that is numbered 36 students. The data 

collection of this study is the observation, tests, interviews and documentation. In 

the data analysis the researcher used SPSS 16.0 to test simple linear regression 

analysis. 

 

Based on the data analysis obtained value of r = 0.552 and it is positive. So, 

there is a positive effect (effect of visual - spatial intelligence of creative thinking 

in math class VII MTsNKarangrejo. The magnitude of the effect is determined by 

the coefficient of determination r2 = 0.305 or 30.5 % means that the increase or 

decrease in the level of students' mathematical creative thinking of 30.5 % can be 

explained by the discovery of the influence of visual - spatial intelligence of 

students. 

 

The significance test for the regression equation by comparing the prices 

Fempiric with Ftheoreticalcontained in the table F value using db = 1 and 34 obtained 
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Ftheoretical price of 4.13 at the level of 5 % and amounted to 14.894 by price 

Fempirik F can be proved that the larger Fempiricof Ftheoretical . It can be concluded 

that the price of the F regression found significant and further it can be interpreted 

that the regression equation Y = 3.028 + 0.059 X represents a significant 

regression equation that can be used to predict the magnitude of the variable 

criterion level of creativity to student thinking ( Y ) based on intelligence 

predictor variables visual - spatial ( X ) 

 
 
 
 
 

 

 


